

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024**

23711127 - RAFI ABIYYAN RIZQI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GAIT	Tidak meminta pasien dorsofleksi jempol kaki saat pemeriksaan saraf motorik. Pemeriksaan saraf sensoris belum semua dermatom diperiksa. Capillary refill time itu jarinya BENAR-BENAR DITEKAN, bukan cuma dipencet pelan-pelan kayak lagi pedicure. Manajemen waktu perlu diperbaiki, terlalu banyak blocking sehingga tidak selesai melakukan pemeriksaan spine: move examination dan cuci tangan setelah pemeriksaan.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	tidak melakukan palpasi secara spesifik.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah cuci tangan sebelum dan sesudah melakukan pemeriksaan ; Lapang Pandang= ketika menggerakkan jari, pemeriksa bisa mengganti tangan lainnya untuk memeriksa lapang pandang bagian nasal ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan penlight/senter untuk mengamati pantulan sinar pada kornea ; TIO= tidak membandingkan TIO pemeriksa ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= sudah melakukan pemeriksaan dg hati-hati dan teliti, memerhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	ic baik dan sudah menggunakan bahasa awam/ tidak meminta pasien rileks/ sudah periksa tes raba, tes sensasi nyeri di 3 lokasi dan membandingkan kanan kiri, sudah minta tutup mata, interpretasi oke/ N7 motorik periksa mengunyah sambil ditahan sudah interpretasi, tp belum periksa yg lainnya/ N7 sensoris sudah mencobakan rasa, sudah interpretasi/ N11 harus buka baju ya mas karena harus inspeksi area leher, punggung dan bahu, px motorik caranya oke
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Belum menjelaskan cara pemeriksaan di informed consent, refleksnya tidak muncul, untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek rima palpebra dan interpretasi gerakan mata, konjunctiva yang dicari tdk hanya penonjolan ya dik, tdk cek sklera. posisi duduk saling menyilang ya, tdk sistematis dr depan ke belakang, kornea tdk inspeksi. shadow test interpretasi tdk sesuai. tdk cuci tangan diakhir
PEMERIKSAAN VISUS	Pahami bahwa interpretasi hasil visus sesuai dengan jenis pemeriksaan ya. Jika pemeriksaan dg pinhole tidak ada kemajuan maka gangguannya bukan dari ggn refraksi.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Kalau pemeriksaan dengan duduk, pasien diminta untuk tidak bersandar dan rileks. Px suhu = ketiak pasien dibersihkan/dikeringkan dengan tisu.
UNIVERSAL PRECAUTION	cara mengeringkan salah ( sisi yg sudah digunakan untuk mengeringkan siku jangan dipegang lg dengan tangan, perhatikan lg utk pemasangan handschoen perhatikan posisi pemasangannya ya (perhatikan handschoen terbalik atau tidak),dimana seharusnya menempatkan gown yg sdh dipakai? dekontaminasi handschoen dilakukan dengan ap?langsung d praktekkan sj y